



第419号
発行所
山市喜久田叶
たら山の会
編集部

●編集部連絡先
二本松市内1-5-5
渡辺正

2023年9月24日(日)、立山・室堂 、15時46分
(□□□□さん撮影)

幸いにも職場の協力など、あり情報などは比較的簡単に集められましたが天気だけはどうにもならず二週前天気で雨予報。中止判断をするか？雨の時はどうするのか？ギリギリまで考えていましたが参加者みんなの日頃の行いが良かったのか近づくにつれて晴れ予報に！、結果として自分でも初めての立山が最高の天気で大変な事になってしまってました。との思いと果たしてみんなを満足させる計画が立てられるか不安でしうがなかつたです。

山行が多いので今回の二十二名の計画は未経験な大変な事になってしまつた。との思いと果たしてみんなを満足させる計画が立てられるか不安でしうがなかつたです。

幸いにも職場の協力などあり情報などは比較的簡単に集められましたが天気だけはどうにもならず二週前天気で雨予報。中止判断をするか？雨の時はどうするのか？ギリギリまで考えていましたが参加者みんなの日頃の行いが良かったのか近づくにつれて晴れ予報に！、結果として自分でも初めての立山が最高の天気

今回、六十五周年記念登山企画を頼まれた時にまさか自分が、と思ったのが最初の印象でした。今まで少數の山行計画をした事はあるが基本は数人の行き当たりばったりの計画が多く都度都度で計画を変更する

六十五周年記念登山

会長・□□□□

特別コース

□□□□
(会員外)

あだたら山の会の皆様、創立六十五周年おめでとうございます。また、この度は記念山行に参加させていただきましてありがとうございました。

幸いにも職場の協力などあり情報などは比較的簡単に集められましたが天気だけはどうにもならず二週前天気で雨予報。中止判断をするか？雨の時はどうするのか？ギリギリまで考えていましたが参加者みんな日頃の行いが良かったのか近づくにつれて晴れ予報に！、結果として自分でも初めての立山が最高の天気

山行が多いので今回の二十二名の計画は未経験で大変な事になってしまつた。と思いつつ果たしてみんなを満足させる計画が立てられるか不安でしようがなかつたのです。

今回、六十五周年記念登山企画を頼まれた時にまさか自分が、と思ったのが最初の印象でした。今まで少數の山行計画をした事はあるが基本は数人の行き当たりばったりの計画が多く都度都度で計画を変更する

六十五周午

で登ることができ、別山
稜線歩きはなんぼでも歩く
る気分と終わりが近づく
しさとがまじりあい何と
複雑な気分。しかし、全
て登頂できゲガ人もいな
今まで企画した山行とし
一番の達成感がありま

年記念登山
会長・□□□

は滅多にない経験です。立
山三峰・雄山・大波山、富士
ノ折立・十別山の縦走はま
さに天空を歩く気分でし
た。天候にも恵まれ目前の
剣岳、眼下の黒部ダム、遠
くは富士山と数々の名峰そ
して富山湾と能登半島まで
三六〇度一望できるような
日は滅多にないという話で
す。帰宅してからわかつた
のですが、真砂岳手前で

た雪渓は二〇一八年に學術的に氷河であると認定されたものだそうです。ほんとうに沢山の絶景を目にすることができました。また雷鳥に出会えたり雄山神社本社の手書き御朱印を頂けたりと楽しい三日間でした。また別の機会にもご一緒で幸いと嬉しいです。以上で



「剣岳」 2023年9月25日 13時22分 (□□□□さん撮影)

中級コース



□□□□さん撮影

八時、室堂山莊出発。気持ちの良い晴天。準備体操をして行動を開始した。一ノ越山莊までは石畳の道だったので、比較的楽に歩くことができた。

八時二十五分、休憩一回。標高が高いためか、少し息切れがした。水を飲んで五分の休憩。

八時三十八分、八時五十分、九時八分と全部でこままでに四回の休憩をとり、

九時二十二分に一ノ越山莊に到着した。有料のトイレがあった。まわりはとても見晴らしの良い景色で、遠くに富士山を見る事が出来た。

九時三十五分、一ノ越山莊出発、ここからは、岩がゴロゴロとした急登となつた。一步一歩ゆづくりと登っていくが、すぐに息が切れてしまう。一ノ越山莊までは、全員揃って休憩を取

だがすでに売り切れになつており残念に思つた。売つていたら間違いなく購入していた。第二陣が到着する前に弁当を食べてしまつていたので、大汝山まで散歩に出た。

では、御朱印を購入したり、弁当を食べたり、写真を撮ったりと、山頂をゆっくり満喫することができた。たくさんの人たちが休憩していて、山の上などは思えないほど的人口密度だ。神社で、立山黒部のモンブレ

（第一陣）それぞのペースで登ってきたので、班が二つに分かれてしまった。第一陣が到着した三十分後がいると見て、いるこちらも楽しくなる。

取つていたが、この先は休憩を取るスペースが無いため、それぞれ自分のペースで登つっていく。三ノ越まで来たら、広場になつていてホットと一息つけた。全身黄色のお兄さんが、パンパンに膨れ上がつた黄色のボックスチップスをザックのポケットにつめて登つっていた。あんな風にファンションも

会员家族



□□□□さん撮影

十四時二十分、室堂山荘に到着、膝を痛める事もなく無事に室堂山荘に到着した。これは、出発前に入念に行つた準備体操のおかげだと思う。普段準備体操などせずに登っているので、準備体操の大切さがわかつた。

るは滑らないよう細心の注意を払つて降りて行った。

十三時二十四分、一ノ越山荘到着（第一陣到着）神経を使って下ってきたので、緊張がドットとほどけた感じがした。ここから先は、石畳の道だと思っただけで、気も楽になった。第一陣の三十分後に第二陣も到着し

A photograph of a sunset over the ocean. The sky is a gradient from orange to yellow. The sun is a bright orange sphere on the horizon. In the foreground, there is a dark silhouette of what appears to be a stone wall or a building's edge. The ocean is visible in the distance.

特別コース



室堂山荘
(□□□□さん撮影)



室堂山荘の手拭い
(□□□さん撮影)



雪鳥(□□□□さん撮影)

で、見る景色、見る景色、すべてが最高の景色だつた。青空と遠くまで見える山並みと下界の紅葉。行つて見た人にしか味わえない景色。今回、登ることができてきて本当に良かった。また一緒に登ってくださった皆様に感謝の気持ちでいっぱいだ。

ずっと行きたかった立山一室堂までのバスの中はドキドキワクワクでした。山荘の目の前には三〇〇〇m級の山々、雲海の中に沈む夕日、見るものすべてが別世界。雄山では、富士山も見え、雷鳥にも出会え、御朱印ももらえて、大感激？？↑目的達成。別山では剣岳を間近に見ながら、お弁当を食べた贅沢な時間。夢のような三日間でした。皆さま楽しい時間をありがとうございました。



□□□□さん撮影

八田
敬老の日

報告



2023/09/18 12:02

老会」である。妻は少し食しただけで、草の上で横になり休んでいる。楽しい一時を過ごし、一時下山する。妻も途中から話をする様に、夫も回復して来た様だ。登山口三時半に下山。これからの楽しみは風呂入りだ。目的地に付くと工事中で休み、残念。何年か前原で風呂入った事があると聞いた事を思い出し、散歩中のオバさんに尋ねると民宿で入れてくれる事を聞き、風呂入れてくれる民宿探し、一軒目は聞いていたが、いくら声を掛けても出でてこない。諦めて、二軒目

は玄関が開かない。道ばたの看板を頼りに探しても、それらしき物が見あたらず、あきらめようとした時、野菜直売場の垣根に温泉マーケットを見つけ、少し戻り直売場の人聞くと〇〇ベンションで風呂入りたいとうと入れてくれるとの事。早速ベンションに行き、今日の疲れと汗を流し、帰路に付く。六時三十分帰松、皆さんを送り、七時帰宅。一人で冷たいビールで乾杯。八十三才の敬老の日は終わった。

安達太良山登山道工事で通行止め

勢至平分岐—くろがね小屋
【通りぬけ不可能区間】

十一月二十二日(水)

十月三日(火)

終日通行止め

▼湯川渓谷、馬返し—くろがね小屋

▼勢至平分岐—くろがね小屋

○土日休日は通行でき
る。

「安達太良山通行止め」で検索すると出てくる、
福島県HP

登山者心得

- ・気温が毎日で山の登山は
嫌めてしまう。
- 〔小一化した、登山作業
〔山の風景を楽しむ。〕〕
- ・自然を大切にし、コニ
は持つ石を運んでしまう。
- ・登山用具は適切に、
折れたりしないように
しましよう。

今年の敬老の日は、天気も良く、登山には最高の日である。休日とあって第一駐車場は満車、第二駐車場も半分は入っていた。九時入山届けを出し入山する。五人の平均年齢七十七才、ブナ林の中マイペースで登り、中の湯温泉（旧）で休息する。急な登りの連続、「道あけて」の声で、後続の登山者を前に出しながら

登る。弘法清水手前の急登で妻がペースが上がりず、お花畠分岐では、腰を下ろしてしまう。少し休みお花畠廻りで檜原・小野川・秋元湖や西吾妻など眺望を楽しみ、まだ残っていたウメバチソウなど楽しみ、弘法清水に十二時到着。我々の「十二時山頂」である。あちこちで昼食を楽しむゲループ、私達はこれから「敬



市民体育祭開会式、24日、城山体育馆

◆編集後記 四一九号

たもので、延期二回目、お配りした資料の通り、作業はあと三回あります。日程については、今日十月例会で、話したいとも思います。配付資料の通り、昨年より契約金額上がって、皆さんへの支払い増える(と

This map shows the route from the base of Mount Oku to the summit. A red line indicates the current path, which has been closed (通行止め) between the 'Kurogane-no-ko' station and the summit. The area is labeled '休止中' (closed). A blue line shows an alternative route via the 'Ogata-guchi' gate. Various labels include '峰の辻' (peak junction), '江戸路' (Edo road), '奥内森坂' (Okuchi-Sonoban), '奥内森坂' (Okuchi-Sonoban), '通行止め区間' (closed section), '峰の辻分岐' (peak junction bifurcation), '江戸路' (Edo road), '馬返し' (horse return), '塩沢登' (ascend to Yanaizawa), and '現在地' (current location).

◆今年の夏は暑かった。しかし室内では扇風機で凌ぐ事ができた。それでも表に出たときの強烈な日射しには耐えられず、歩いて買い物などに出るときは「笠」を被つた。主に「農作業」用に売られているらしいが、風が通るので、汗搔き事が少なく、歩くにも最適だ。それでも額の廻り汗搔きのことで、平らに作られた「陳笠」が良いかもしないと考えよう。